

東近江市立 愛東中学校の皆さんへ

昨年に引き続き 遥か遠い宮城県気仙沼市鹿折で実ったひまわりの種を大切に育て、美しい花を咲かせていただきありがとうございます。忙しい学校生活のなか ご報告もいただき感謝いたします。

こちら気仙沼の鹿折地区では昨年度より本格的に嵩上げ工事が始まりました。そして私達が中学生時代を過ごした場所は跡形もなくなりました。今はその場所を通る度に、この辺りは何が建っていたのだろうか…と思いをめぐらせております。工事に伴い私達の活動していた場所もその対象となり、鹿折地区内の震災を逃れた場所二か所で活動を続けてきました。

今月 11 日で大震災から 4 年経とうとしています。気仙沼市全体として各所の嵩上げも急ピッチで進んでいるようにみられます。市内 2,200 戸災害公営住宅が建設の予定ですが本年 1 月末に初めて 165 戸の共同公営住宅が完成、入居出来る事になりました。少しづつ少しづつ確実に復興が進んでいます。

愛東中学校の皆さんのが先輩方から受け継ぎ全校でひまわりを咲かせる作業を続け その輪を地域の方々に広げる活動までして下さる…その気持ち、行動がとても嬉しく感じております。

毎日の勉強、部活動と忙しい学校生活を続けるなかで ひまわりを育てるのは大変な事もたくさんあったでしょう。

これからも 大震災の記憶が風化することなく 遠い滋賀の地でひまわりが咲き続ける事を願っております。そして未来を担う皆さんのが東日本大震災の脅威を忘れることなく天災に備えて下さることが私達の願いです。

最後になりましたが 感謝の気持ちをすぐにでもお伝えすべきところ、返信が遅くなり大変申し訳ありませんでした。

各学年総まとめの時期と思います。どうか健康に留意され各々力を発揮なされますようお祈り致します。

2015 年 3 月 1 日

鹿折中学校 31 回生有志の会

